



Liebe Golfer,

zum Jahresende eine letzte Info aus der Jugendabteilung.

Die Jugendmannschaft konnte im letzten Ligaspiel bei Wasserburg Anholt den ersten Platz in der Gruppe erfolgreich verteidigen. Mit 52 Brutto-Punkten gewann das Team vor Moyland (48 Punkte) und Kloster Kamp (36). Alle Mannschaften nutzen den letzten Spieltag, um neue Spieler einzusetzen. Bei uns startete Nike Brück zum ersten Mal in der Jugendmannschaft und hat sich achtbar geschlagen. Mit unserer aktuellen Clubmeisterin Anna Heimings und Maximilian Filla kommen im nächsten Jahr zwei weitere Spieler zum Team. Lennard Stammen war dagegen zum letzten Mal dabei. Mit nun 18 Jahren kann er nicht mehr für die Jugend starten. Lennard war in den letzten Jahren einer der aktiv Posten des Teams, immer verlässlich und einsatzbereit. Er wird dem Team erhalten bleiben und die Aufgabe des Captains/Betreuers der Jugendmannschaft übernehmen.

Abschluss Tabelle 2018	Brutto Punkte	Ø Brutto-Punkte
1. GC Schloss Haag	276	59,2
2. LGC Schloss Moyland	272	54,4
3. GC Wasserburg Anholt	223	44,6
4. Mühlenhof G&CC	222	44,4
5. GC Am Kloster Kamp	185	37,0

Im Landesvergleich belegte unser Team Platz 39 von 72. Die Landes-Tabelle wird anhand der Ø Brutto-Punkte erstellt. Für den Aufstieg in die Landesliga musste in diesem Jahr ein Wert von durchschnittlich 87,4 Brutto-Punkten erreicht werden. Übersetzt: Alle fünf gewerteten Spieler mussten im Schnitt 18 Brutto-Punkte erspielen. Mal sehen, wie nah wir im nächsten Jahr an diese Marke herankommen können.

Die Gruppe für das nächste Jahr steht auch schon fest. Wir spielen mit den Mannschaften vom GC Am Kloster Kamp, GC Issum, GC Op de Niep 2 und GC Elfrather Mühle in der Gruppe 5. Der erste Spieltag ist direkt unser Heimspiel und findet schon am 6. April 2019 statt. Da heißt es, den Winter bestmöglich nutzen und frühzeitig in Form kommen.

Verabschiedung

Leider ist nichts so beständig wie der Wechsel. Jessica Redemann wird im nächsten Jahr nicht mehr für unseren Club aktiv sein und eine Vollzeitstelle in Velbert annehmen. Ich bedanke mich bei Jessica für ihr tolles Engagement in den beiden Trainingsgruppen. Der Zuspruch war konstant hoch und die Kids haben sich spielerisch weiterentwickeln können. In der nächsten Saison wird Björn Deja das Training der Jugendabteilung komplett übernehmen.

Ich wünsche allen eine schöne Winterzeit und einen gelungenen Start ins neue Jahr.

Sportliche Grüße

Robert Noy

Jugendwart
GC Schloss Haag